



An der Schlossbergstrasse in Erstfeld liefen am Freitagmorgen die Aufbauarbeiten für die Finish- und Wechselzone.

FOTO: FRANKA KRUSE

## Applaus beim Zieleinlauf freut Sportler

### Gigathlon | Sperrungen für Anwohner

*Die Gigathleten haben in Erstfeld ihre Zelte im Camp des Zentralortes Erstfeld aufgeschlagen.*

Das Grossevent hat am Wochenende 11. und 12. Juni die Kantone Uri und Tessin sowie die Region Gotthard fest im Griff. Am Freitagmorgen waren die Organisatoren mit dem Aufbau der Zelte, der Wechselzonen und des Finishes in Erstfeld beschäftigt.

Für die Anwohner bedeutet das Grosseignis, dass einige Strassen während der Wettkampftage bis Sonntag, 12. Juni, 24.00 Uhr, wie folgt gesperrt sind: Die Schlossbergstrasse Erstfeld ist im Bereich der Schulanlagen für jeden Verkehr gesperrt, ausgenommen sind Rettungsfahrzeuge in Notfällen. Die SBB-Parkplätze Nr. 1-16 an der Schlossbergstrasse stehen nicht zur Verfügung. Bitte die Parkplätze im Bärenboden benutzen, raten die Veranstalter. Insgesamt ist das Parkplatzangebot in Erstfeld beschränkt. Das OK bittet daher alle

Sportinteressierten mit dem öffentlichen Verkehr anzureisen. Zuschauer sind auf den einzelnen Streckenabschnitten und in den Wechselzonen zum Anfeuern der Sportlerinnen und Sportler natürlich herzlich willkommen.

Der Gigathlon teilt sich in den «Sabato Ticinese» und den «Ürner Sunig» auf. Am Samstag, 11. Juni, starten die Schwimmer in Tenero. Die Inliner fahren nach Biasca, die Biker nach Airole und die Rennvelofahrer nach Göschenen. Gegen 15.30 Uhr kommen die Läufer in Erstfeld ins Ziel. Am Sonntag, 12. Juni, legen die Schwimmer zunächst ab Flüelen eine Strecke im Urnersee zurück, die Inliner rollen nach Erstfeld, die Rennvelofahrer fahren über den Klausenpass und wieder zurück, wo die Biker übernehmen. Auch sie landen nach einer Runde oberhalb von Bürglen und Altdorf wieder in Erstfeld. Die Strecke der Läufer führt Richtung Urnersee und wieder zurück, sie werden ab 14.00 Uhr im Ziel an der Schlossbergstrasse erwartet. (fk)